

Presidente Díaz-Canel felicita a Escuela Latinoamericana de Medicina



La Habana, 20 nov (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, calificó este 20 de noviembre, como una idea humanista sin paralelo, a la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), que comenzó una jornada de celebraciones por el aniversario 20 de su fundación.

En su perfil en la red social Twitter, el dignatario cubano recordó las palabras del Comandante en Jefe Fidel Castro (1926-2016), principal impulsor de ese proyecto, cuando definió a los alumnos de la universidad médica como futuros apóstoles y creadores de un mundo más humano.

20 años de una idea humanista sin paralelo: La Escuela Latinoamericana de Medicina. [#Fidel](#) definió a sus alumnos como futuros «apóstoles y creadores de un mundo más humano». El futuro es hoy. Viva [#Fidel](#). Viva la [#ELAM](#). [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) pic.twitter.com/d8EFe1Ed15

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [20 de noviembre de 2018](#)

Del 19 de noviembre y hasta mañana, la institución celebra el foro virtual 'ELAM, 20 años creando sueños', que abre el programa de actividades, el cual se desarrollará en lo que resta del año y hasta 2019 para festejar las dos décadas de este proyecto, inaugurado por Fidel en 1999.

El propósito es formar gratuitamente en ciencias médicas a jóvenes humildes de Latinoamérica, África y Estados Unidos, los que luego de un período de seis años, retornan a sus comunidades para contribuir a la sostenibilidad de sus sistemas de salud. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/177033-presidente-diaz-canel-felicita-a-escuela-latinoamericana-de-medicina>



Radio Habana Cuba